



LE PÈRE MARQUETTE.

Statue en marbre offerte par l'Etat du Wisconsin au gouvernement fédéral des Etats-Unis.



LE PÈRE MARQUETTE ABORDANT À SUMMIT.



VUE DE SUMMIT EN 1896.

#### LA DÉCOUVERTE DU MISSISSIPPI

En 1887, la législature du Wisconsin votait les fonds pour l'érection d'une statue au Père Marquette, le compagnon de Joliette. Cette statue devait être placée au Capitol à Washington, et dévoilée le 1er Mars 1896. La cérémonie a été ajournée; l'association fanatique de la P. P. A. s'étant opposé à la présence, au Capitol, d'une statue élevée en l'honneur d'un prêtre catholique.

Les citoyens de Chicago avaient, l'année dernière, montré plus d'esprit de justice, en élevant un monument commémoratif à Summit, point le plus élevé du portage que le Père Marquette et Joliette franchirent en 1674, et d'où ils découvrirent la séparation des bassins des Grands Lacs et du Mississippi.



MONUMENT ÉLEVÉ À SUMMIT EN L'HONNEUR DU PÈRE MARQUETTE.